

VS-Villingen (bn). Das 9. Schwimmfestival des SC Villingen im Kneippbad war einmal mehr ein organisatorischer Kraftakt. 200 Schwimmer aus 15 Vereinen lieferten sich über 1000 Rennen. Der Gastgeber war dabei mit 54 Schwimmern, die jüngsten neun Jahre alt, und 330 Starts nicht nur der teilnehmerstärkste Verein: er war mit 95 Jahrgangs- und 21 offenen Siegen auch der erfolgreichste.

Dabei erwiesen sich die Villingener Schwimmer mit fast 240 persönlichen Bestleistungen auf der langen 50m-Bahn als gut gerüstet für die Badischen Sommermeisterschaften am 18. und 19. Juli in Karlsruhe. Trotz kühler Temperaturen bewiesen sie im eigenen Wasser ihren guten Trainingszustand. In der offenen, also altersunabhängigen Klasse setzten sich die 15-jährige Karin Wagner und die um ein Jahr ältere Maren Blessing mit jeweils fünf ersten Plätzen durch. Bei den Herren war der 15-jährige Nico Burghardt mit drei Goldmedaillen einmal mehr erfolgreichster Villingener und einziger männliche Einzelsieger. Zusammen mit Nils Noeske, Lucas Mose und Jannik Herzner siegte er aber auch noch über 4x100m Freistil und mit Philipp Gabriel statt Herzner über 4x100m Lagen. Siegerinnen in der offenen Klasse wurden außerdem Ines Biker, Isabelle Müller, Alyssa Soler Gil und Flippa Höock sowie die 4x100m-Lagenstaffel mit Karin Wagner, Alyssa Soler Gil, Alina Linder und Maren Blessing und die 4x100m-Freistilstaffel mit Wagner und Blessing sowie Isabelle und Emilie Müller. Bei den Jahrgangssiegern stach aus Villingener Sicht der 12-jährige Jérôme Durmus mit acht ersten Plätzen heraus. Siebenmal stand Nico Burghardt im Jahrgang 2000 ganz oben auf dem Treppchen, ebenso wie Karin Wagner im gleichen Jahrgang. Ihre kleine Schwester Maike, Ines Biker und Maren Blessing brachten es auf je fünf, Lea und Emilie Müller, Alyssa Soler Gil, Philipp Gabriel und Isabelle Müller auf je vier Goldmedaillen.



Bildtext: Über 50 Kinder und Jugendliche traten am Wochenende beim 9. Schwimmfestival des SC Villingen im Kneippbad an. Foto: Müller



Bildtext: Lea Müller vom SC Villingen schaffte im Kneippbad vier Siege. Foto: Müller

-